

Cuarto Informe y el espaldarazo político

:::: De visita por Xochimilco, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, se dijo lista para enviar al Congreso de la Ciudad de México su Cuarto Informe. Será de nueva cuenta el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, quien acuda el 1 de



Claudia Sheinbaum

septiembre a entregar el documento en el que se detalla el estado que guarda la actual administración y en cumplimiento a lo dispuesto por la ley. Tradicionalmente los mandatarios acuden ante los diputados a rendir cuentas el 17 de septiembre, aunque a decir de la propia Sheinbaum, aún no está definido que ella acuda ese día pues cae en fin de semana. Nos cuentan que mientras se define la fecha, la bancada de Morena en el Congreso ya se está pre-

parando no sólo para arropar a la mandataria, sino para darle un nuevo espaldarazo con miras a 2024.

Suspenden, otra vez, consejo estatal de Morena

::::: Nos cuentan que ante la suspensión, por segunda ocasión, del consejo estatal de Morena en el Estado de México, el presidente estatal del Consejo Político, **Maurilio Hernández**, acusó a la dirigencia nacional, encabezada por **Mario Delgado**, de provocar la división del partido en lugar de fortalecerlo hacia las elecciones para la gubernatura en 2023; además, aseguró que es una mezquindad y agravio hacia la militancia impedir la labor de sus consejeros para que voten de manera libre por sus dirigentes estatales. Durante una reunión con los consejeros, Hernández mandó un mensajito a Delgado: si le interesa ganar en el Edomex, ponga el ejemplo y recuerde que el triunfo se obtiene con todos los militantes y, para ello, aseguró que se necesita unidad, sobre todo, el reconocimiento de los liderazgos del partido. ¿Le llegará el mensaje?